

ABSTRAK

Reyhan Sabilla Haqikhi NIM. 126102212239. “**Analisis Persepsi Penghulu KUA Terhadap Keadilan Wali Nikah Menurut Perspektif Fikih Kontemporer (Studi Kasus KUA Kabupaten Blitar)**”. Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing : Drs. Mashuri M.H.I

Kata Kunci : *Wali Nikah, Keadilan Wali Nikah, Fikih Kontemporer*

Penelitian ini dilatarbelakangi banyaknya wali fasik yang menikahkan anaknya, Imam Syafi'i berpendapat bahwa syarat seorang wali salah satunya adalah adil, hal ini selaras dengan Peraturan Menteri Agama Nomor 20 Tahun 2019 tentang pencatatan pernikahan yang sama menyebutkan bahwa syarat wali salah satunya adalah adil, namun dalam PMA tersebut tidak dijelaskan secara rinci kriteria adil, dan jika menggunakan kriteria adil menurut Imam Syafi'i pada zaman sekarang sangat mustahil untuk ditemui.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pemahaman Penghulu KUA terhadap keadilan wali nikah dalam pernikahan di KUA Kabupaten Blitar?. 2) Bagaimana keadilan wali nikah mempengaruhi sah atau tidaknya pernikahan?. 3) Bagaimana pandangan fikih kontemporer terhadap keadilan wali nikah?.

Penelitian ini menggunakan model penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi, sedangkan analisis data melalui reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Dalam penelitian ini keabsahan data ditentukan dengan menggunakan kriteria kepastian atau dapat dikonfirmasi berupa perpanjangan kehadiran dan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan 1) bahwa wali nikah merupakan suatu hal yang harus ada dalam pernikahan dan bersifat wajib, syarat adil bagi wali nikah merupakan syarat yang harus dipenuhi oleh seseorang yang akan menjadi wali. 2) keadilan wali nikah sangat berpengaruh dalam sah atau tidaknya perkawinan, karena keadilan wali nikah merupakan syarat seseorang menjadi wali nikah dan jika seseorang tidak memenuhi syarat adil maka orang tersebut tidak dapat menjadi wali nikah, jika hal ini dipaksakan maka akan berpengaruh terhadap keabsahan suatu pernikahan. 3) syarat adil merupakan hal mutlak dan harus dipenuhi namun pada zaman sekarang jika kriteria adil menurut Imam Syafi'i di berlakukan maka sangat sulit untuk mencari wali yang adil dikarenakan maksiat sudah merajarela pada zaman sekarang, islam merupakan agama yang mudah dan tidak memberatkan maka ulama setuju bahwa syarat adil hanya dilihat sebatas kacamata lahiriyah saja. pernikahan dengan wali fasik tetap sah menurut fikih kontemporer karena penentuan kriteria syarat adil lebih di sederhanakan.

ABSTRACT

Reyhan Sabilla Haqikhi NIM. 126102212239. **"Analysis of the Perception of the Vice-Spouse of the Marriage Guardian According to the Perspective of Contemporary Fiqh (Case Study of KUA Blitar Regency)"**. Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Supervisor : Drs. Mashuri M.H.I

Keywords: *Guardians, Guardian Justice, Contemporary Fiqh*

This research is motivated by the number of wicked guardians who marry their children, Imam Shafi'i argues that the requirements of a guardian are fair, this is in line with the Regulation of the Minister of Religion Number 20 of 2019 concerning the registration of the same marriage which states that the requirements for guardians are one of them is fair, but in the PMA it is not explained in detail the criteria of fairness, and if the criteria of fairness are used according to Imam Syafi'i in this day and age it is very impossible to meet.

The formulation of the problem in this study is 1) What is the understanding of the Vice President of the KUA on the justice of the marriage guardian in the KUA of Blitar Regency?. 2) How does the justice of the marriage guardian affect the validity or not of the marriage? 3) What is the view of contemporary jurisprudence on the justice of the marriage guardian?

This research uses a qualitative research model. Data collection techniques use observation, interviews, and documentation, while data analysis is through data reduction, data presentation, and conclusion drawn. In this study, the validity of the data was determined using certainty criteria or can be confirmed in the form of extended attendance and triangulation.

The results of the study show 1) that a marriage guardian is a thing that must exist in marriage and is mandatory, fair conditions for marriage guardians are conditions that must be fulfilled by someone who will become a guardian. 2) The fairness of the marriage guardian greatly influences whether or not a marriage is valid, because the fairness of the marriage guardian is a requirement for someone to become a marriage guardian and if someone does not meet the fair requirements then that person cannot become a marriage guardian, if this is forced then it will affect the validity of a marriage. 3) Fair conditions are absolute and must be fulfilled but in this day and age if the criteria of fairness according to Imam Shafi'i are enforced, it is very difficult to find a just guardian because immorality has become rampant in today's times, Islam is an easy and non-burdensome religion, so scholars agree that fair conditions are only seen through outward glasses.

ملخص

ريحان سابل حقيقي، ١٢٦١٠٢٢١٢٣٩، "تحليل تصور نائب رئيس مجلس النواب حول عدالة أولياء أمور الزواج بمنظور الشريعة الإسلامية المعاصرة (دراسة حالة مكتب الشؤون الدينية في مقاطعة بليتار)". قسم دراسة قانون الأسرة الإسلامي، كلية الشريعة والقانون، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونججونج.

تحت المشرف: مشهوري الماجستير

الكلمات الرئيسية: ولي الأمر، قاضي ولي الأمر، الفقه المعاصر

خلفية البحث عن هذا البحث العلمي هي كانت بالعدد الكبير من الأوصياء الأشرار الذين يزوجون أطفالهم، ويرى الإمام الشافعي أن أحد متطلبات الوصي هو أن يكون عادلاً، وهذا يتماشى مع لائحة وزير الدين رقم ٢٠ لعام ٢٠١٩ بشأن تسجيل الزواج والتي تنص أيضاً على أن أحد متطلبات الوصي هو أن يكون عادلاً، ولكن في قانون الأحوال الشخصية لم يتم شرح معايير العدالة بالتفصيل، وإذا تم استخدام معايير العدالة وفقاً للإمام الشافعي في عصر اليوم فمن المستحيل جداً العثور عليها. صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي (١) ما هو فهم نائب مكتب الشؤون الدينية فيما يتعلق بعدالة أولياء أمور الزواج في الزيجات في مكتب الشؤون الدينية في مقاطعة بليتار؟ (٢) كيف تؤثر عدالة الولي على صحة الزواج؟ (٣) ما هو رأي الفقه الإسلامي المعاصر في عدالة أولياء الأمور؟

منهجية البحث في هذا البحث العلمي هي مدخل الكيفي. ثم جمع البيانات بالملاحظة والمقابلات والتوثيق. استخدم تحليل البيانات من تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. التحقق من صحة البيانات باستخدام باستخدام معايير اليقين أو يمكن تأكيدها في شكل حضور ممتد وتثليث.

أما نتائج البحث فهي: (١) أن الوصي على الزواج هو شيء يجب أن يكون موجوداً في الزواج وهو إلزامي، والمتطلبات العادلة للوصي على الزواج هي المتطلبات التي يجب أن يستوفيها الشخص الذي سيصبح وصياً. (٢) إن تحديد الشروط العادلة في العديد من مكاتب الشؤون الدينية في مقاطعة بليتار له معايير الخاصة لتحديد ولي الأمر للزواج. (٣) إن مطلب العدالة مطلق ويجب تحقيقه، ولكن في هذا العصر إذا تم تطبيق معايير العدالة حسب الإمام الشافعي، فمن الصعب جداً العثور على ولي أمر عادل لأن المعاصي منتشرة في هذا العصر. الإسلام دين يسر وليس بالصعب، ولذلك اتفق العلماء على أن وجوب العدل لا ينظر إليه إلا من الناحية المادية.